

Einen Liederstrauss überbracht

Für einmal keine Probe, dafür einen traditionellen Auftritt. Dies hatte am Dienstagabend der Männerchor Pfäffikon am Etzel im Antoniusheim in Hurden.

Von Andreas Baumann

Hurden. – Was vor Jahren mit der musikalischen Umrahmung eines Gottesdienstes begann, findet seit verganginem Jahr mit einem eigenen «Konzertauftritt» seine Fortsetzung. Der Männerchor Pfäffikon am Etzel brachte am Dienstagabend mit seinen Liedvorträgen eine willkommene Abwechslung in den Tagesablauf der Bewohnerinnen und Bewohner des Antoniusheims in Hurden.

Auftritt anstatt Probe

Besungen wurden während des rund einstündigen Konzerts die Berge, die Trauben, der Wein und natürlich die Liebe – alles verpackt in einen herbstlichen Liederstrauss.

Dirigent Fabian Bucher und die Sänger des Männerchors wussten mit ihren Liedvorträgen zu begeistern. Der Funke sprang aufs Publikum über, und bald wurde – wenn auch leise – mitgesungen, im Rhythmus geklatscht und sogar mitgeschunkelt. Mit der Gewissheit, dass der Männerchor Pfäffikon im nächsten Jahr wiederkommen wird, erklang kräftiger Applaus am Ende der Liedvorträge.



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel erfreute die Bewohnerinnen und Bewohner des Antoniusheims in Hurden mit seinem fröhlichem Gesang.

Bild Andreas Baumann